

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: 5673-01

Stuttgart, 14.05.2013

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion
Datum 19.10.2011
Betreff Sport von der Haustüre weg Mehr Laufstrecken mit Start in der Innenstadt ausweisen

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Mit Antrag vom 19.10.2011 hat die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN darum gebeten, dass die Verwaltung ein Konzept für attraktive Laufstrecken mit Startpunkten im Innenstadtbereich bzw. an dessen Grenzen vorlegt. Die Strecken sollen mit entsprechender Öffentlichkeitsarbeit u. a. auch im städtischen Netz herunter geladen werden können sowie über den Stuttgart-App abrufbar sein. In enger Abstimmung mit den Abteilungen Kommunikation und eGovernment hat das Amt für Sport und Bewegung 36 Laufstrecken im Stadtgebiet mit insgesamt 220 km Länge getestet und dieses Aktivstreckennetz zum Nachlaufen auf die städtische App unter Rubrik „Sport und Bewegung“ eingestellt. Aber auch diejenigen, die kein Smartphone besitzen, können ab sofort die Laufstrecken mit detaillierter Beschreibung und den Koordinaten auf der städtischen Webseite unter www.stuttgart.de/aktivstrecken finden.

Stuttgart ist damit die erste deutsche Stadt, die ein derartiges Aktivstreckennetz unter der städtischen App anbietet. Mit dabei ist auch eine anspruchsvolle 11,6 km lange Rundstrecke in der Innenstadt, die insbesondere für fitte Hotelgäste gut nutzbar ist. Ziel ist es, dieses Aktivstreckennetz kontinuierlich auszubauen und auch in einem weiteren Schritt um Lauftreffs und Laufveranstaltungen entsprechend zu erweitern.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>